

MAMA SHELTER S'ENGAGE POUR OCTOBRE ROSE AVEC L'ASSOCIATION SŒURS D'ENCRE

À l'occasion d'Octobre Rose, Mama Shelter est fier de s'associer à l'association Sœurs d'Encre pour soutenir les femmes touchées par le cancer du sein et les maladies chroniques.

Sœurs d'Encre : Un soutien pour la reconstruction physique et psychologique.

Sœurs d'Encre est la seule association en France spécialisée dans le tatouage artistique de reconstruction après un cancer du sein.

Depuis 2016, elle améliore la qualité de vie des femmes en offrant des tatouages artistiques pour dissimuler les cicatrices et corriger les asymétries post-mastectomie lors des événements Rose Tattoo.

En plus de cet accompagnement personnel, Sœurs d'Encre soutient également la réinsertion sociale et professionnelle de ces femmes et milite activement pour que le tatouage artistique soit reconnu comme une alternative ou un complément aux reconstructions chirurgicales traditionnelles, en partenariat avec le milieu médical. L'association mène aussi des actions de sensibilisation et de dépistage du cancer du sein.

UN PARTENARIAT SOLIDAIRE AVEC MAMA SHELTER

Pour soutenir cette cause importante, Mama Shelter a décidé de s'engager **en reversant 1 euro à l'association Sœurs d'Encre pour chaque plat de coquillettes vendu dans tous ses restaurants français durant le mois d'octobre.**

Cette initiative simple mais significative permettra de récolter des fonds pour soutenir les actions de l'association, tout en sensibilisant le public à l'importance de la reconstruction et du soutien aux femmes touchées par ces maladies.

Nous espérons que vous serez nombreux à vous joindre à nous pour soutenir cette belle cause.

MamaShelter.com - #MamaShelter - @MamaShelter - @MamaShelter

À PROPOS DE MAMA SHELTER

Après de nombreuses et glorieuses années au Club Med (co-fondé par la famille Trigano), Serge Trigano lance en 2008 Mama Shelter, en partenariat avec ses fils Jérémie et Benjamin. Dès le début, ils veulent offrir à leurs clients une ambiance joyeuse et un service exceptionnel à un prix abordable. Ils se sont installés dans des villes qu'ils aimaient, dans des quartiers qui racontent une histoire. En se concentrant uniquement sur des lieux chers à leur cœur, les fondateurs de Mama Shelter expriment leur idéal d'un lieu atypique, excentrique, et unique. Plus que des chambres et des restaurants, les hôtels Mama Shelter c'est une dynamique, une vibration : ils sont de vrais refuges urbains, non seulement esthétiques et modernes mais aussi populaires, accueillants et sexy. L'hôtel de Paris East a été suivi par celui de Marseille, puis Lyon, Bordeaux, Los Angeles, Prague, Belgrade, Toulouse, Lille, Londres, Paris West, Luxembourg, Rome, Lisbonne, Paris La Défense, Rennes, Dijon et Nice. De futurs établissements sont maintenant prévus à Dubaï, Zurich et bien d'autres lieux encore. En 2014, la chaîne hôtelière internationale Accor s'est associée à Mama Shelter pour étendre ce concept et accueillir les voyageurs d'ici et d'ailleurs à travers le monde. Mama Shelter fait partie d'Ennismore, un groupe hôtelier créatif ancré dans les cultures et les destinations, avec un portefeuille mondial de marques entrepreneuriales. Ennismore est une joint-venture avec Accor, fondé en 2021.

À PROPOS DE SŒURS D'ENCRE

Sœurs d'Encre est la seule association en France spécialisée dans le tatouage artistique de reconstruction après un cancer du sein.

Depuis 2016, elle améliore la qualité de vie des femmes en offrant des tatouages artistiques pour dissimuler les cicatrices et corriger les asymétries post-mastectomie lors des événements Rose Tattoo.

Reconnue par l'AFSOS depuis 2019 et soutenue par le Prix Ruban Rose depuis 2021, l'association a un accord de remboursement des tatouages depuis 2022 avec la CPAM de la Gironde (sous condition de ressource), la MSA de Gironde et la mutuelle de VIASANTÉ du groupe AG2R.

<https://www.soeursdencre.fr>

[@soeursdencre](#)